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ある南の海の出来事 2009/07/05 18:21 

  

 茂の「何としても船玉様を捜さねば」 

 という執念が四人の漁師を救った！ 

  
  
 雑誌「諸君」の休刊と入れ替わるような形でワック出版から「歴史通」という季刊誌が創刊され、現在その第二号（2009年夏号）

が発売されています。特集は「戦前真っ黒のウソ」。お馴染みの論客が紙面を飾っていて充実した内容となっています。 

  
 ちょっと遅い紹介となってしまいましたが、「これは良い話だな～」と思った三野正洋氏の「ある南の海の出来事」（P172-176）

の一部を紹介させて下さい。時局ネタを扱うと、どう考えても血圧の上がるような話題ばかりなので、たまには心休まる話が私に

は必要と思った次第です。 

  
 海の恐ろしさを知っている漁師は、人一倍信仰心が厚いそうです。そもそも海に面する町や村には、どこにも独自の海の守り神

が存在し、一般的に船霊／船玉（ともに「ふなだま」と読む）として信仰され、船内の神棚にも安置される、ということです。 

  
 時代は太平洋戦争が終わっておよそ二十数年、一九六〇年代半ばのこと。マリアナ海域で、大型台風による漁船の集団遭難

事件が起こった際のエピソードを描いています。 
  

             
      雑誌「歴史通」はワック出版から税込み800円で好評発売中です  
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
 

 船玉様 

  
 大風速は七八メートルに達し、転覆、沈没、島へ打ち揚げられる船が相次ぎ、一〇隻近くが海中に消え、あるいは完全に破

壊された。この遭難による犠牲者は、死者、行方不明者二〇〇人に達したのである。 

  
 しかも台風が思うがまま荒れ狂ったあとも、風と波は数日間、おさまることがなかった。そのため幸運にも助かった漁船は、救

助隊が到着するまで、必死で僚船の捜索を開始する。 
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 ボートや板切れにすがって海面を漂う仲間がいるかも知れないからである。 
助かった漁船の中に、第二十二局砂丸があった。典型的な三九トン型カツオ漁船で、台風により船体の一部が椀ぎ取られていた

が、なんとか修理して救助作業に加わったのであった。 

  
 高砂丸は居住区のかなりの部分が大波に破壊され、小さな船玉神社の神棚はおろか、食堂におかれていた頑丈な木製のテー

ブルと食器棚まで波にさらわれていた。波浪は、それほど凄まじかったのである。 

  
 だが、日本本土とグアム島から救助、捜索の船が到着するまで、五日から一週間かかるから、それまでは生き残った者たちが

救助活動を続けなくてはならない。台風が去っても、北マリアナの海に日頃の平穏さはなかった。 

  
 高砂丸の一五人の乗組員たちは、いまだ時化のおさまらない海を必死に見つめていた。そのなかに、仲間から茂と呼ばれてい

る、中学を出たばかりの炊き見習がいた。 

  
 炊きとは食事係のことで、漁の多い日には一日六食の食事を用意する。彼の祖父、父親とも漁師であった。初めて出た漁で遭

難し、多くの犠牲者が出ただけではなく、船玉神社の神棚が波にさらわれたことが、目を皿のようにして海面を見ている茂の気持

ちをいっそう暗くしていた。 

  
 茂の家は代々、村の小高い丘にある船玉神社を信仰してきた。少なくとも週に一度は供え物をし、周辺をきれいにし、壊れかか

ったところを修理してきた。そのおかげで、いまなお祖父も父も元気で、船に乗り、漁をしている。だから、この若い炊きにとって流

出した船玉様の神棚こそ、なによりも大切なものであった。 
  
 今回は船玉様が高砂丸と自分を救ってくれたが、神棚が戻らないかぎり、次に同じようなことがあったら、もう生き残るのは難し

いように思われた。 

  

 波の上に人が立っている 

  
 台風が去って三日目、海は依然荒れていたが、それでも少しずつ波と風はおさまりつつある。だが、捜索を打ち切って現場を離

れる漁船が出はじめた。それもやむをえない。二日間エンジン全開で捜索を続けたため、燃料が乏しくなってしまったのである。

燃料を補給しようにも、近くの島には港さえない。 
  
 多少燃料に余裕のあった高砂丸も、四日目の夜に入って間もなく帰港することになった。乗組員も、沈んだ表情で受け入れざる

を得なかった。 

  
 このとき、これまでほとんど口を開くことのなかった茂が言った。「あと一時間だけ、捜索をお願いします。遭難者もそうですが、

流された船玉様を見つけなくては」。 

  
 彼は顔面を蒼白にして懇願した。 年少の乗組員の言葉に、船長がうめ呻くように答える。「本当にあと一時間だけだぞ」 

  
 漁師たちは再び船橋を飛び出し、暗い海を見つめる。目を凝らし、サーチライトはもちろん、小さな懐中電燈まで動員した。だ

が、一時間は瞬く間に過ぎ、船長が「捜索中止」を命じた。 
  
  

   
  住吉大社摂社の船玉神社（左）と志摩神社、神奈備さんのＨＰから 
  

 と同時に、誰かが声にならない声を上げた。 
なにか、前方に見える。「ライトだ。船首のすぐ左側」 
あり得ないことだが、波の上に、人が立っている。ぼんやりとしてよく見えないが、白い衣を纏っているようだ。 

  

茂が叫んだ。船玉様、船玉様が現れた。 
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 その一瞬、その場所の風と波が静まったように感じられた。それから十秒もたたないうちに、海面に立っていた人影は消え去っ

た。船橋の上に据え付けられたサーチライトが、ようやく海面を照らす。 

  
 すると光の中に、高砂丸から流れ出した机と一体になった棚、白木で作られた神棚が浮かびあがった。さらに、必死に机にしが

みついている四人の漁師たちも。 

  
 すぐに甲板上に引き上げられた海の仲間は、茂と同じ村の男たちだった。衰弱してはいたが生命は助かりそうだ。彼らはその

大遭難事件で救助された 後の人々であった。 

  
その後、行われた多くの船舶、航空機による捜索も、いくつかの漁具の回収といった成果しか得られなかったのだから。 

  

 神様なしに生きられない 

  
 後から冷静になって考えてみると、波の上に立っ人影などあるはずがない、と船長以下乗組員たちが口をそろえる。 

  
 あの時は確かに人影のように見えたのだが、実際には波の斜面に浮かんだ白木の神棚が懐中電燈の光に反射したのだろう。

それにしても、高砂丸から流れ出した机や棚が、数日たってもすぐ近くに浮かんでいたのは不思議だと言い合った。 

  
 しかし茂は、これこそ船玉様のおかげだと固く信じている。波の上に立ち上がって、四人の仲間を守ってくれていたではないか。 
 男たちと一緒に引き揚げられた神棚は、きれいに修理され、以前と同じ場所に据え付けられた。 

  
海を生活の場とする者は、今も昔も、神様なしには生きられない。そしていつの時代も、海とは信じられないことがたびたび起こり

得る場所なのである（了）。 
  
  
  
それでも民主党ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●注目です！【そしてわが歌】今こそ安倍新党を！  
  
戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画！ 

●凛として愛（1／3）  

●凛として愛（2／3）  

●凛として愛（3／3）  

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！） 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/05 19:48Commented by 20a5911 さん 

花うさぎさん、コレ知ってますか？ 
        ↓ 
鳩山献金問題まとめサイト(http://l20.chip.jp/kojinkenkin/)によれば…  
 
鳩山由紀夫に全責任を押し付けられた、秘書の芳賀大輔さんが二週間以上行方不明に

なっています。  

 
１．鳩山事務所 「秘書は現在出張中で連絡が取れません」 ( 初に朝日が報じた直後

頃)  
 
政治家の秘書なのに？携帯は？連絡が付かないのに秘書？  

 
２．鳩山事務所 「現在、療養の為に入院中です」 (鳩山が「秘書がやった」と言った直後
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頃)  
 
何処の病院に入院してるの？退院はいつ？連絡が取れなかったんだよね？どうやって

「秘書がやった」ことがわかったの？  

 
そして現在…  

 
３．鳩山事務所 「秘書は交通事故に遭い、現在生死の境を彷徨っており面会謝絶となっ

ております」  

 
く、口封じかしら……！？ 
思い返せば、３月の小沢の秘書への東京地検特捜部の捜査が入った翌日にも、藤沢の

民主党の建物が火事で焼けちゃいましたよね……。 
民主党って本当に恐ろしい。絶対に政権は渡せません！  

2009/07/05 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>鳩山由紀夫に全責任を押し付けられた、秘書の芳賀大輔さんが二週間以上

行方不明になっています。  

 
情報感謝です。いま見てきましたけど、その情報は明確なソースが無くネット上に書き込

まれたもののようですね。 

 
事実なら完全に週刊誌ネタですが、もう少し確実な裏付けがほしいですね。常識ある人間

なら、そこまでやると余計に疑惑を招くから避けると思うのですが、どうなんでしょうか

ね？。 

 
まあ、この際、検察も動いて徹底的にやって欲しいですね。  

 

2009/07/05 23:09

Commented by 花うさぎ さん 

・政党としてははじめてか？ 

 
北朝鮮が核ミサイルを撃ち込む姿勢を明確にしたとき、正当防衛の範囲内で 

軍事施設であるミサイル基地を先制攻撃します。 

 
北朝鮮ミサイル発射（幸福実現党ＣＭ） 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm7515076 
 
政党の政策として上記のことを明言したのははじめてでしょう。私自身はこの党は全然支

持しませんが、この部分は「よく言った」と思います。 

 
なお、チャンネル桜の「高森アイズ！」でこの党の憲法草案を批判したところ、同党から抗

議があり、7月8日の水曜日に同党から三名、チャンネル桜から三名で討論会を実施する

ことになったそうです。  

 

2009/07/06 06:25Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 

 
えっ？「中川大臣を失脚させた男」が財務省で出世した  
ナンバー２の財務官に内定 

 
http://www.zakzak.co.jp/top/200907/t2009070230_all.html 
 
これも酷い話です 

 
 

 

2009/07/06 07:01Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようございます。 
 
>えっ？「中川大臣を失脚させた男」が財務省で出世した  
>ナンバー２の財務官に内定 
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情報感謝です。この男はとっくに左遷されているもの、と思ってました。「駄目だこりゃ～」

ですね。 

2009/07/06 07:32

Commented by 八丁堀 さん 

ワインを飲ませた「お手柄」だったのでしょうか？ 

 
普通なら「左遷」でしょうが、霞が関は違うみたいですね。 

 

 

2009/07/06 07:59Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん  
 
>普通なら「左遷」でしょうが、霞が関は違うみたいですね。 
 
民間の感覚とは違いますね。 

 
しかし官僚はすっかり「悪」の代名詞にされちゃいました。そのパッシングは狂気に近いも

のがあります。 

 
 
逆に官僚公務員が反論しているブログってないのですかね？。  

 

2009/07/06 12:46Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
土曜日はお疲れ様でした。 

 
昨日「大罪Tシャツ」が届いたので早速近所の量販店やスーパーをぶらぶらして来まし

た。  周りの視線が快感で、クセになりそうです（笑 
ほとんどが好奇の眼差しでしたが、中には「あっ、この方はご存知なのでは？」という視線

も感じました。 次回がとても楽しみ！！  

 

2009/07/06 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん こんにちは。 
 
>昨日「大罪Tシャツ」が届いたので早速近所の量販店やスーパーをぶらぶらして来まし

た。  周りの視線が快感で、クセになりそうです（笑 

 
おお～いいですね(^^)。聞かれたら説明用のチラシを持っていると良いですね。 
 
>ほとんどが好奇の眼差しでしたが、中には「あっ、この方はご存知なのでは？」という視

線も感じました。 次回がとても楽しみ！！ 

 
注目度抜群のＴシャツですね。頑張って下さい。なるほど、一人でも充分いけますね。 

 

2009/07/06 13:40Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 読みながら、鳥肌がたちました。 
日本人はこうやって、神様と共に生活してきたのですね。 
良い本のご紹介、ありがとうございます。 
書店に並ぶのを待ちたいと思います。  

 

2009/07/06 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
> 読みながら、鳥肌がたちました。 
>日本人はこうやって、神様と共に生活してきたのですね。 
 
はい、これは漁師に限らず農民も同じでしたね。 

 
>良い本のご紹介、ありがとうございます。 
>書店に並ぶのを待ちたいと思います。 
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発売はかなり前ですのでひょっとしたら扱っていない可能性もありますね。聞いてみたら

いかがでしょう？。 

2009/07/06 17:39Commented by 花うさぎ さん 

・ご協力のお願い１ 黒田大輔氏メールマガジンから 

 
東村山市民新聞における 
「歴史的意義」の項目の 下段に注目して頂きたい。 

http://www.higashimurayamasiminsinbun.com/page239.html 
 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 
「７月５日現在、 高裁決定の通知は当事者（黒田加筆：矢野さん）に届いていないが、７

月３日に決定したとの「事実」が、なぜか７月４日にはネット上で公表されている。（正確に

は５日午前２時すぎ） 
このことは、 高裁内部に、創価のために情報収集活動をする職員がいるという事実が

判明したということだ。 高裁は、この事実を踏まえ、厳正な処置をとるよう強く求めるも

のである。」 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 
当事者（矢野東村山市議）には何ら通知がないのに、外部の第３者に情報が漏れている

という事実は極めて重大である。 

 
C.I.L（Charismatic Itabashi Lover） 
http://s03.megalodon.jp/2009-0705-2213-54/ameblo.jp/oharan/theme-
10003830886.html 
 
３羽の雀の日記 

http://s01.megalodon.jp/2009-0705-2204-34/d.hatena.ne.jp/three_spar
rows/20090705 
 
やはり、裁判所の内部にはカルト勢力が食い込んでおり、守秘義務を犯して外部へ情報

をリークしている者やカルト側に不当に有利な判決・決定等を出している者がいるというこ

とである。 

 

 

2009/07/06 17:43Commented by 花うさぎ さん 

・ご協力のお願い２ 黒田大輔氏メールマガジンから 

 
国法よりも仏法が勝ると言って憚らないカルト勢力が正義と国法を捻じ曲げて自分たちに

都合の良い判決・決定等を出し、それを根拠としてカルト勢力が自分の主張が正しいと宣

伝する。 

 
このように「正義」を踏みにじるカルト勢力を裁判所などの司法界から追放するには、国民

による不断の監視とカルトの排除へ向けた国民運動が必要となる。 

 
我々は、司法の腐敗を糾弾し続ける義務を負っている。我々の子孫に負の遺産を残して

はならない。まだ、日本の司法は完全にダメになったわけではない。今ならまだ間に合う。

高裁（事務総局）へ抗議を！！ 

TEL 03-3264-8111 
 
詳しくは下記へ 

http://seaside-office.at.webry.info/200907/article_6.html  

 

2009/07/06 17:44Commented by 花うさぎ さん 

・ご協力のお願い３ 黒田大輔氏メールマガジンから 

 
拡散希望！！  郵送又はＦＡＸ推奨 ！！ 

 
高裁判所事務総局宛 

〒102-8651 東京都千代田区隼町４番２号 
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FAX 03-3221-8975（秘書課） 
電話 03-3264-8111（代表） 
 
案文その１ 
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
平成２１年 月 日 

 
〒102-8651 東京都千代田区隼町４番２号 
FAX 03-3221-8975（秘書課） 
電話 03-3264-8111（代表） 

高裁判所事務総局 御中 

 
住所  ○○○○ 
氏名  △△△△ 印 
連絡先 □□ー□□ー□□ 
 
申 入 書 

 
７月３日に決定がなされたとされる 高裁決定（平成２１年(ネ受)第１０８号事件）の通知

が当事者に届いていないにもかかわらず、既に翌７月４日深夜（２３時過ぎ）には、決定の

内容がネット上で公表されています。 

 
このことから、 高裁内部に特定団体（創価）関係者のため情報収集活動をして、これら

を外部に漏洩する職員がいるということが強く推認されます。 

 
高裁は、前記事実を踏まえ、口頭弁論を経ないでなされる諸手続きに関し、当事者に

通知が到達する以前に関係情報が外へ漏洩することのないようにし、本件を調査のうえ

厳正な処置をとるよう強く求めます。 

 
併せて、諸外国（とりわけヨーロッパ諸国）においては、「カルト団体」に所属する者の公務

員採用に対して制限が設けられていることに鑑み、日本国憲法上の「全体の奉仕者」たる

公務員の思想・信条の自由に関しても一定の制約を設けるのは当然であり、 高裁は、

裁判所、検察庁等の国家機関及び地方自治体の各機関へ「カルト団体」に所属する者が

採用されることのないよう、制度的整備に取り組まれるよう強く求めます。  
以上  

2009/07/06 19:19Commented by 20a5911 さん 

今回静岡県知事選挙の敗因は、保守票が割れてしまったということでしょうね。民主だけ

でなく、自民に投票する保守票も自民候補の坂本氏と民主の川勝氏で割れてしまったの

ではないでしょうか。坂本氏は自民だけど、どう考えても左の人物です。 
自民がきちんとした保守候補を立てていれば、結果は違っていたことでしょう。それにして

も、今回の静岡県知事選挙は投票率が６０％と高かったのが不思議です。マスコミは民

主に不利だと思ったのか、報道はスルー気味だったのに……。ネットの自民応援の呼び

かけに応じて、ネットユーザーが動いたというのは甘い考えでしょうか……。 

 
選挙といえば、中山成彬前国交省が衆院本戦に出馬する可能性が高まっているようで

す。宮崎県連の 大の後援会が中山氏に出てもらおう考えているよ模様。 
↓ 
http://www.aixin.jp/axbbs/ktr_ind.cgi  

 

2009/07/06 22:53Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>静岡県知事選挙の敗因は、保守票が割れてしまったということでしょうね。 
 
私は今回は政党よりも候補者の魅力の要素が上回っていたのでは？と思っています。 

 
＞ネットの自民応援の呼びかけに応じて、ネットユーザーが動いたというのは甘い考えで

しょうか……。 

 
この辺は私には判らないですね。 
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>選挙といえば、中山成彬前国交省が衆院本戦に出馬する可能性が高まっているようで

す。 

 
おお～歓迎です。というより当然でしょう。まだまだ中山成彬議員には働いて貰わねばな

りませんから(^^)。  

8ある南の海の出来事：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1117509/


